

第7号

北見商工会議所青年部広報紙



トライ

北見商工会議所青年部例会



3月例会（卒業式）

2003年

4月

北海道ブロック大会北見大会

実行委員会設立!! 始動!!



北見商工会議所青年部事務局 Tel. 0157-23-4111 FAX 0157-22-2282 E-mail: syokokac@okhotsk.or.jp

北海道商工会議所青年部

会長 外川 誠



昨年四月、二代会長として重責を担わせて頂いてから、一年が経過いたしました。その間全国・全道・ブロック等の大会、会議、研修会等々に出席をさせて頂き、思つて、いた以上に多くの方々と知り合いました。貴重な経験も数多くさせて頂きました。

単会内に於いては各委員会メンバーが知恵や発想を出し合った素晴らしい例会の企画、様々な取り組みをして頂き、委員会活動も確実に成果を上げてきています。改めてここでの会員各位の熱い協力・支援に対し感謝を申しあげます。

これから委員会も二年目を迎えますが、各委員会ごとに

この一年間を振り返り、検証

たいと思つております。

さて、依然として私たちを

すばかりであります。今以

重責を担わせて頂いてから、一年が経過いたしました。その間全国・全道・ブロック等の大会、会議、研修会等々に出席をさせて頂き、思つて、いた以上に多くの方々と知り合いました。貴重な経験も数多くさせて頂きました。

我々も地域を・会社を・YEGを・自分を今まで以上に強くするために、個々のボランティアを高めるとともに、夢を語り合い、認め合える仲間づくりをしていくうではありませんか。

そしていよいよ本年度北海道ブロック大会が、北見YEG主催で開催されます。開催当

日はもとより、各単会へのP

R活動においても、全会員が

積極的に参加をし、全道・全

国YEGメンバーとのネットワ

ークを更に掘り下げて行きたい

と考えております。

これから組織的にも精神的

にも本当に大変な時期を迎え

ます。終了時には全会員で

熱い感動を共有できる大会で

あります。私がも精一杯努めさせ

て頂きますので、惜しくお願い致します。

一言では語りつくせないほど

内容が濃いので、是非この会議

は役員に限らず多くの会員の方

に参加していただきたいと感じ

ます。

上に青年部活動に創意と工夫と勇気と情熱を傾け、青年部という組織を、そのネットワークを最大限に生かせば、こゝの厳しい時代を乗り越えられるばかりか、新たなビジネスチャンスを見出すことがあります。来ると思います。

代を築き上げたのは若き

青年であり、時代のゆがみを

敏感に感受し、いま何が大切

なのかを判断し、純粋に行動

に移せるのも青年であると言

われております。

我々も地域を・会社を・Y

EARTの大会テーマのもと

千葉県の柏市で開催された全国

会長研修会に外川会長とともに

参加してまいりました。

さる2月7日～8日にかけ、

留いおこそう！ YOUNG H

EARTの大会テーマのもと

千葉県の柏市で開催された全国

会長研修会に外川会長とともに

参加してまいりました。

現会長、次期会長、事務局それ

ぞれに對して西川りゆうじん氏、

大蔵会長、極真会松井館長によ

る研修会がもたらされ、YEG大賞

の事業発表、エンゼルタッチ

全国三万人のYEG会員をつな

ぐネットワークシステムの紹

介等たいへん盛りだくさんの内

容で意義深い会議に参加をさせ

ていただきました。

想親会では、サンプラザ中野

氏と地元のバンドが参加して大

いに盛り上がり、全国各地のY

E会員と親睦を深めることができます。

また、北見のブロック大会も商

青連員をはじめ多くの方にP

Rすることができました。

三部では、想親会が開催され

ましたので、大変勉強にもなり

ました。初めての理事会の出席で

ここでは、本年度北見で開催され

る北海道ブロック大会のPR

を個別にしてまいりました。

その内容については、既に2月例会での発表や臨時総会での資料で会員の皆様にご報告させていただいたところであります。

さて、第16回北海道プロツク大会北見大会まで残り6ヶ月となりました。

今現在、各部会、会議体では

3月11日に開催された北見YEG臨時総会において、実行委員会設立のご承認をいただき、誠にありがとうございました。実行委員会が設立されるまでの経過の中で、企画プロジェクトメンバーが約3ヶ月に渡って様々な協議をさせていただきました。昨年までのブロック大会の検証、北見大会が目指すべきもの、その想いの中での効果的な手法や方法、プログラム・大会までの運営スケジュール、実行委員会組織等々、様々な角度から、また様々な経験から、プロジェクトメンバー11名が詰り合い、求め合いました。



第18回 北海道ブロック大会
北見大会まで残り6ヶ月

この先、9月20日(土)21日の本番まで、今までに経験した事の無い様々な事が起きるかと思います。当然の事ながら、良い事も、悪い事も、メンバーの皆様には、どんな時でも自指す所は一つという事を念頭に置き、すばらしい大会を創り上げるために、精一杯の活動をしていただけます事をお願い申し上げます。

9月20日～21日の本間に向けて、詳細企画案の協議をしているところであります。北見YEGメンバーへのお願ひは、「自分自身が行きたくない」と心底思える「ロック大会」、また主管する側として「苦労はしたけれど主管して本当に良かった」と思える「ロック大会」、「北見YEGがそしてメンバー全員が何かを見つけ出せる、いや見つけ出せた「ロック大会」を目指してもらいたい」と思っています。

そのために、各部会での協議等々では、「できない理由を考えるのではなく、できる理由を考えてももらいたい」と思いま

「第16回 北海道ブロック北見大会主管実行委員会」組織図



